



Communiqué de presse - 29 avril 2024

INTERMAT 2024 : un cru catalyseur de progrès et porteur d'affaires

L'édition 2024, repensée en termes d'offre et de format, a rassemblé sur 4 jours 127 500 entrées, dont 21 % d'internationaux provenant de 130 pays. 1065 exposants, dont 68% d'internationaux, ont accueilli un visitorat de qualité, enthousiasmé par la dynamique de progrès environnemental et technologique du secteur. Le salon a joué un véritable rôle de catalyseur propice aux affaires, avec une croissance reconnue de profils de décideurs. Un tiers des visiteurs étaient porteurs de projets d'investissement pour accélérer la décarbonation et la digitalisation des chantiers de construction. Avec un nombre de contacts quotidiens réalisés en augmentation de 30% par exposant par rapport à l'édition de 2018, INTERMAT 2024 a été le lieu de rassemblement, fédérateur de tous les professionnels venus découvrir un concentré d'innovation pour répondre aux défis climatiques et sociétaux de la construction. Exposants et visiteurs se sont retrouvés dans une ambiance particulièrement effervescente et conviviale.

Une mobilisation de la filière construction sans précédent

Le salon a été inauguré par les présidents des 5 principales organisations professionnelles de la construction (DLR, EVOLIS, FFB, FNTP et SEIMAT), unis et engagés au travers de la signature du Manifeste « Les 4 clés pour accompagner la décarbonation des équipements de construction ».

Adopter la bonne énergie à chaque utilisation, économiser l'énergie, sensibiliser les acteurs à la RSE mais aussi améliorer la sécurité et l'attractivité des métiers ont été au cœur des riches débats des nouveaux espaces Filière et Academy. Conférences, tables rondes et animations ont permis aux visiteurs, et notamment aux 1400 jeunes présents, de décrypter les grands enjeux du secteur pour accélérer les transitions écologique et numérique.

L'innovation internationale au rendez-vous

Une belle représentativité de grandes entreprises internationales de construction a marqué cette édition ; parmi les pays les plus représentés, citons la Belgique, les Pays-Bas, l'Italie, l'Allemagne, le Royaume-Uni, la Suède, la Finlande ou encore les pays de Maghreb et la Turquie. La conférence ReBuild Ukraine a permis d'aborder toutes les thématiques essentielles au renforcement de la nation ukrainienne par la reconstruction, qui sont d'autant d'opportunités pour les entreprises françaises, les investisseurs et partenaires.

À l'image de l'édition 2024, les INTERMAT Innovation Awards ont témoigné de la formidable dynamique d'innovation des constructions de matériels et d'équipements en faveur de la transition énergétique, de la digitalisation et de la sécurité, en récompensant 17 lauréats.

Le nouveau Pôle Nouvelles Technologies & Énergies et le Village Start up ont fait la part belle aux technologies et équipements intégrant des sources d'énergies nouvelles, alternatives ou renouvelables (bio-carburants, électrique, hydrogène...), des ingénieries du virtuel et du numérique, des solutions de stockage de l'énergie ou encore des véhicules autonomes.

Les nombreuses zones de démonstration de machines et d'équipements à l'extérieur et sur les stands d'exposition, et d'engins 100 % électriques à l'intérieur du salon, ont permis aux visiteurs de découvrir la dynamique en mouvement des dernières évolutions des constructeurs pour plus de sécurité, de productivité et de frugalité énergétique.

Le World Of Concrete Europe au cœur des enjeux de décarbonation

La zone d'exposition et les conférences du Forum axées sur la trajectoire de décarbonation de la filière béton ont suscité l'intérêt de près d'un visiteur sur deux. Les INTERMAT Innovation Awards ont récompensé les efforts du secteur pour actionner tous les leviers permettant de réduire l'impact carbone des matériaux, process, technologies et matériels.

L'ambition du modèle repensé du salon autour des grands défis de la construction

Le millésime 2024 a été celui du renouveau, avec un salon repensé en termes de format et d'offre recentrée autour de quatre piliers : Innovations, Energies, Nouvelles équations et Engagements. Au-delà des fructueuses opportunités d'affaires, le salon a confirmé son ambition de rassembler et de partager avec l'ensemble de l'écosystème le foisonnement d'innovations en faveur de la décarbonation. Les exposants ont pu rencontrer de nombreux visiteurs et conclure des projets d'achats. L'édition 2024 a réussi son pari d'apporter collectivement des réponses novatrices et vertueuses aux professionnels, dont le plaisir de se retrouver dans un climat convivial a été palpable pendant les 4 jours du salon !

Place à la prochaine édition en avril 2027.

Contacts presse :

LA VILLA Maison de Communication

Noëlla ZEH MBARGA | + 33 (0)7 69 52 21 83 | nzehmbarga@lavillagroupe.com

Esther LEMBLÉ | + 33 (0)6 23 49 63 61 | elemble@lavillagroupe.com

Patricia DESMERGER | +33 (0)6 07 47 34 77 | patricia.desmerger@orange.fr

COMEXPOSIUM

Laura SANCHEZ, Directrice Marketing et Communication | + 33 (0)7 60 34 67 28 | laura.sanchez@comexposium.com

Lisa MARCHAL, Chargée de Communication | + 33 (0)6 50 58 21 75 | lisa.marchal@comexposium.com

[PARIS.INTERMATCONSTRUCTION.COM](https://paris.intermatconstruction.com)

SUIVEZ-NOUS



#INTERMATPARIS

CONJOINTEMENT AU SALON :



A propos des organisateurs

S.E INTERMAT réunit :

- **EVOLIS** : membre de la FIM (Fédération des Industries Mécaniques, EVOLIS, est l'organisation professionnelle représentative des acteurs qui évoluent sur le marché français des biens d'équipement mécanique. EVOLIS représente 600 entreprises adhérentes, 84 000 emplois en France et un chiffre d'affaires de 19 milliards d'euros dont 56% à l'export. Avec 90 sites industriels, employant 14 500 salariés en France et un chiffre d'affaires à l'export de 10,7 Mds€, dans le secteur du BTP, EVOLIS rassemble près de 120 membres qui fabriquent des machines et équipements pour le secteur de la Construction et/ou fournissent des services et solutions liées à la durabilité, la décarbonation et la digitalisation. EVOLIS, représente ses membres au niveau national mais est aussi très engagée au niveau européen, notamment en tant que membre du CECE (Comité européen des équipements de construction).
www.evolis.org
- **SEIMAT**, le syndicat des Entreprises Internationales de Matériels de Construction et de Manutention. Le SEIMAT fédère et anime les principaux acteurs mondiaux des équipements et matériels de construction agissant en France. Le syndicat apporte à ses adhérents une expertise dans les domaines juridique, technique, social, environnement, douane, hygiène et sécurité. Il leur propose également une information constamment mise à jour sur l'activité économique et industrielle et produit les statistiques des ventes de matériels en France. Au travers de son association Club SEIMAT, il contribue activement à la promotion et l'amélioration de l'image de marque des métiers de la maintenance des matériels de construction et de manutention.
www.seimat.com
- **COMEXPOSIUM**, l'un des leaders mondiaux de l'organisation d'événements et de l'animation de communautés autour de leur business et de leurs passions. Comexposium organise plus de 150 événements professionnels et grand public, couvrant plus de 10 secteurs d'activité (agriculture/alimentation, retail/digital, mode/accessoires, loisirs..). Le groupe met en relation 48 000 exposants et 3,5 millions de visiteurs, 365 jours par an dans 22 pays. Créateur d'expériences et de rencontres entre les individus, Comexposium permet à ses communautés d'être connectées toute l'année via des leviers omnicanaux efficaces et ciblés, grâce à ses événements (SIAL, All4Pack emballage paris, Paris Retail Week, One to One Monaco & Biarritz, Foire de Paris, Rétromobile...) et leurs contenus associés.